
１　問題用紙は指示があるまでは開いてはいけません。

２　�開始のチャイムが鳴ったら、最初に問題用紙と解答用紙に�

受験番号と氏名を記入して下さい。

３　答えはすべて解答用紙に記入して下さい。

４　�解答は特に指定のないかぎり、漢字・ひらがなのどちらでも

かまいません。

５　問題は１ページから１０ページまであります。
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以下の①から⑤は、「双
すご

六
ろく

（盤
ばん

双
すご

六
ろく

・絵
え

双
すご

六
ろく

）」の歴史に関する文です。
盤双六（図１）は木の盤と白黒の駒

こま

を使用して行う陣
じん

取
と

りゲームで、絵双六（図２）は
今日の私たちが「すごろく」と聞いて思

おも

い浮
う

かべる、サイコロを振
ふ

ってゴールを目指す
ゲームです。文を読み、問いに答えなさい。

１

①　この時代、盤双六は賭
か

け事
ごと

の遊
ゆう

戯
ぎ

であり、風
ふう

俗
ぞく

を乱すものとして厳しく取
と

り締
し

まられ
た。一方で、絵双六が庶

しょ

民
みん

の娯
ご

楽
らく

として流行した。流行を後
あと

押
お

ししたのは浮世絵ブーム
を支えた多色刷り技法の確立である。特に歌舞伎俳優が描

えが

かれた「野
や

郎
ろう

歌舞伎」や、旅
の道順通りにコマを進めていく「道中双六」が庶

しょ

民
みん

の旅行ブームのもとで広く普
ふきゅう

及した。

②　退位した天皇とその警備を担
にな

った武士が政治の実権を握
にぎ

り始めたこの時代、盤双六は
幅
はば

広
ひろ

い身分層の娯
ご

楽
らく

であった。「吾妻鏡」には将軍主
しゅ

催
さい

の双六会での武士の席次をめぐる
喧
けん

嘩
か

の様子が記され、「平家物語」には白河天皇が自らの思い通りにならないものとして
「賀

か

茂
も

川
がわ

の水、双六のさいころ、山法師」の三つを挙げたと記されている。一方で、別の
用
よう

途
と

も史料に残されている。「公
きんひら

衡公記」や「餓
が

鬼
き

草子」には、出産時の儀
ぎ

式
しき

として双六
が行われたとされる記述や描

びょうが

画がある。

③　初の本格的政党内閣が成立し、女性の地位向上運動が広まったこの時代、自由で華
はな

や
かな絵双六が数多く発行された。雑誌「婦人世界」の付

ふ

録
ろく

「実用お料理献
こん

立
だて

漫
まん

画
が

双六」
は、サラリーマン家庭の生活を題材としており、夫

ふう

婦
ふ

揃
そろ

って市場に買い物に行く描
びょうしゃ

写や、
ネクタイ姿の若い男が台所でお米をとぐ描写がある。「少年世界」の付録「競争双六」に
は西洋から入ってきたものも含

ふく

めて多種多様なスポーツが描かれている。

④　文明国家を目指し、経済・軍事・政治において国家主導で急速に近代化が進められた
この時代、盤双六はもはや用

よう

途
と

がわからず、家庭内で踏
ふ

み台
だい

にされていたという。一方
で絵双六は、民衆の教育教材として盛

さか

んに発行された。英語教育を題材にした「リード
ル英語双六」、良

りょう

妻
さい

賢
けん

母
ぼ

を促
うなが

す題材の「教育女子技藝
げい

双六」、下級武士から国会議員を目
指す「男子教育出世双六」などがある。

図１ 図２

（山本正勝「双六遊美」より）
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⑤　仏教を国家宗教として国策の中心に据
す

えることで、民衆に布教をする僧
そう

の権
けん

威
い

が高まっ
たこの時代、盤双六は賭

か

け事
ごと

として流行し、朝廷はその取
と

り締
し

まりに追われた。「続日本
紀」はこの時代を以下のように記している。「最近、役人や百姓が律令をおそれず、かっ
てに人を集めて双六をおこない人々を惑

まど

わせている。子は父に従わず、ついには家業を
滅
ほろ

ぼし、孝行の道をそこなう。京四畿内七道の諸国に命令して固く禁じる。」この時代に
使用された天皇愛用の華

か

麗
れい

な装
そうしょく

飾の盤双六は、東大寺正倉院に納められている。

問１　①から⑤はそれぞれ何時代の出来事ですか。次の中から選び、記号で答えなさい。
ア．旧石器時代　　イ．縄文時代　　ウ．弥生時代　　エ．古墳・飛鳥時代
オ．奈良時代　　　カ．平安時代（院政期を除く）　　 キ．院政期・鎌倉時代
ク．室町時代（南北朝時代を含む）・戦国時代　　　　 ケ．安土桃山時代
コ．江戸時代　　　サ．明治時代　　シ．大正時代
ス．昭和前期（第二次世界大戦敗戦まで）　　セ．昭和後期（第二次世界大戦敗戦後）

問２　①の下線部について、庶民の旅行ブームの背景には、この時代の幕府によって行われた
ある制度によって、幕府が置かれた都市と全国各地の主要な都市を結ぶ街道が整備された
ことが挙げられます。ある制度とは何ですか。制度の名前を答えなさい。

問３　②の下線部について、白河天皇の説明として正しいものはどれですか。次の中から１つ
選び、記号で答えなさい。
ア．白河天皇は、自らの位を早々に息

むす

子
こ

に譲
ゆず

り、出家して政治とは無縁の生活を送った。
イ．東北地方の争いを平定した源義家に対して、白河天皇は恩賞を与

あた

えなかった。
ウ．白河天皇は、関東の武士と対立し、鎌倉を攻めたが、敗北した。
エ．白河天皇は、藤原氏・平氏・源氏らを巻

ま

き込
こ

んだ争いに敗れ、島流しにされた。

問４　③の下線部について、本格的政党内閣によって成立した選挙制度の説明として正しいも
のはどれですか。次の中から１つ選び、記号で答えなさい。
ア．２５歳

さい

以上の男子すべてに選挙権が与えられていた。
イ．２５歳以上の男女すべてに選挙権が与えられていた。
ウ．２５歳以上の男子で一定の税金を納めた者に限って選挙権が与えられていた。
エ．２５歳以上の男女で一定の税金を納めた者に限って選挙権が与えられていた。

問５　④の下線部について、新政府は文明国家を目指し、不平等条約改正の予備交
こうしょう

渉および、
政治や産業の視察の目的で欧

おう

米
べい

に使節団を派
は

遣
けん

しました。この使節団のメンバーとして参
加した人物として正しいものはどれですか。次の中から１つ選び、記号で答えなさい。
ア．津田梅子　　　イ．与謝野晶子　　　ウ．平塚らいちょう　　　エ．市川房枝
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問６　⑤の下線部について、この時代に許可なく、勝手に僧
そう

を名乗る人々が増加しました。僧
の質の低下に悩

なや

んだ朝廷は、ある人物を唐
とう

から招き、この人物に正式な僧の認
にん

定
てい

を行って
もらうこととしました。この人物とはだれですか。名前を答えなさい。

問７　①・③・④の文にも示した絵双六がそうであったように、絵双六にはその時代の人々の
考え方が強く表れています。図３は１９３９年に作成された「理想の女性」を題材とした絵
双六です。「はねつき」からスタート（フリダシ）し、ピアノや裁

さい

縫
ほう

、料理のお稽
けい

古
こ

、そし
てお見合いを経て、「結

けっ

婚
こん

式
しき

」でゴール（上り）となっています。現在はこのような絵双六
は見られなくなりました。なぜこのような絵双六はつくられなくなったと思いますか。
この絵双六が作成された当時と現在の価値観のちがいから説明しなさい。

図３
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以下の文を読み、問いに答えなさい。

　２月２日は「世界湿
しっ

地
ち

の日」である。１９７１年に湿
しっ

地
ち

の保存のために成立した（　Ａ　）条
約を記念して設置された日である。湿地とは、常時あるいは季節的に水をたっぷりと含む土地
や水で覆

おお

われる土地のことをいい、湖
こしょう

沼・湿
しつ

原
げん

・泥
でい

炭
たん

地
ち

・マングローブ林・干
ひ

潟
がた

・サンゴ礁
しょう

な
どとともに人工的な水田なども含まれている。（　Ａ　）条約は世界のさまざまな湿地を守るこ
とで、水鳥を食物連

れん

鎖
さ

の頂点とする生態系を守る目的でつくられた。湿地は１０万種以上とい
われる生物が生息しているといわれ、生物多様性にとって非常に貴重な場所である。しかし、
（　Ａ　）条約が成立しても、保全は進んでいない。条約が成立してからの５０年で、世界の湿
地は約３分の１が失われたという。
　（　Ａ　）条約に登録されている日本の湿地は現在５３か所である。最初の登録地は北海道の

①
釧路湿

しつ

原
げん

である。釧路湿原は現在、日本最大の湿原である。北海道には湿原が多く、１００年
ほど前までは、釧路湿原よりもはるかに大きな湿原が（　Ｂ　）川流域に存在した。しかし、
この湿原は大規模な土

どじょう

壌改良によって、現在は巨
きよ

大
だい

な水田地帯になっている。北海道の湿原の
多くは泥炭と呼ばれる土

どじょう

壌である。泥炭は寒冷地のため植物が完全に分解されずにできた土で
ある。このため泥炭地は農業に向かず、長い間、「やっかいもの」であった。（　Ｂ　）川は流
域面積は日本で２位の大

だい

河
か

川
せん

だが、この川の下流域には泥炭が広がり、巨
きょ

大
だい

な湿原となってい
た。

②
（　Ｂ　）川の開発は泥炭との「長い戦いの歴史」であった。

　しかし、「やっかいもの」のはずの泥炭が、現在、まったく別の観点から保護する必要がある
として注目されている。泥炭地には、膨

ぼう

大
だい

な量の炭素が含まれている。陸地にたくわえられて
いる炭素の３０％は泥炭地にあるといわれている。もしも、泥炭地が乾

かん

燥
そう

すると、土壌の分解
が始まる。また、泥炭地が焼けてしまった場合は泥炭地の植物が燃えてしまう。いずれにして
も湿原にたくわえられていた炭素によって、空気中に大量の二酸化炭素が放出されることになっ
てしまう。

③
現在、早

さっきゅう

急に湿原を守る対策をとることが求められている。

問１　空らん（　Ａ　）（　Ｂ　）に当てはまる語句を書きなさい。
問２　下線部①について、釧路は夏の気温が低く、霧

きり

が多く発生します。なぜこのような気候
になっているのですか。以下のグラフ・地図を参考にして、こうした状態になる原因を説
明しなさい。

２

気象庁データより作成
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釧路湿原
月別平均気温
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問３　下線部②「泥炭との長い戦い」とはどのような作業が行われたことですか。次の中から
正しいものを１つ選び、記号で答えなさい。
ア．水中に堤

てい

防
ぼう

をつくり、その堤
てい

防
ぼう

内の水を抜
ぬ

いて、土地を干し上げる「干拓」
イ．山野をひらき、荒

あ

れ地
ち

を切り開いて、農地にする「開拓」
ウ．海岸や湖・河

か

川
せん

などに、土
ど

砂
しゃ

を運んで陸地にする「埋立」
エ．他の場所から土を運び入れ、農業のできる土地にする「客土」
オ．アスファルトなどで路面を固める「舗

ほ

装
そう

」

問４　下線部③について、なぜ早急に湿原を守る対策が必要なのですか。本文と下のグラフを
参考にして、湿原を守ることが大切な理由を説明しなさい。
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　上のグラフは北海道７地点を平均した年平均気温と、基準値との差を表したものである（基準値は１９９１～２０２０年
の平均）。
　北海道の７地点は旭川、網走、札幌、帯広、根室、寿都、函館。
　観測場所の移転があった年は横軸上に▲で示されている。移転の影響を除去するための補正を行った上で計算して
いる。
　グラフの線はそれぞれの年の前後５年間の平均値を表したもの。

札幌管区気象台「北海道の気温のこれまでの変化」を加工して作成

北海道（７地点平均）の平均気温の推移
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以下の文を読み、問いに答えなさい。

　昨年春、参議院で懲
ちょうばつ

罰（ふさわしくない行いをしたとされ、罰
ばつ

を与えること）がなされ、あ
る国会議員を除名しました。これに伴

ともな

い、除名された議員の所属する政党からかわりの人が参
議院議員となりました。国民の間に賛否色々な意見があるので、森村君が所属するクラスでも
意見発表会を行いました。以下は発表会に向けてクラスメイトが用意したメモの一部です。
メモ①　日本国憲法第４３条に「全国民を代表する選挙された議員」という記述がある。
メモ②　日本国憲法第５０条に「議員は、法律の定める場合を除いては、国会の会期中逮

たい

捕
ほ

されず」とある。
メモ③　日本国憲法第５８条に「院内の秩

ちつ

序
じょ

をみだした議員を懲罰することができる。但
ただ

し、
議員を除名するには、出席議員の３分の２以上の多数による議決を必要とする」とあ
る。

メモ④　戦前、軍部を批判した発言で知られた議員が、帝国議会で懲罰を受けた。

問１　参議院の説明として誤っている文はどれですか。１つ選び、記号で答えなさい。
ア．任期は６年である。
イ．議員定数は２４８人である。
ウ．予算の先議権がある。
エ．３年ごとに議員の半数を改選する。

問２　日本の国会議員に関する説明として正しい文はどれですか。１つ選び、記号で答えなさい。
ア．衆議院議員、参議院議員の選挙はともに２０歳で選挙権を得られる。
イ．衆議院、参議院ともに２０歳で被選挙権が認められる。
ウ．国会議員には歳

さい

費
ひ

（給料など）が支給される。
エ．国務大臣は国会議員からは選べない。

問３　議員を辞
や

めた後、選挙が行われず、所属政党から国会議員が選ばれたのは、この議員が
選ばれた選挙のやり方が「政党への投票」であったからです。この選挙制度の名前は何で
すか。解答らんに合うように漢字４文字で答えなさい。

問４　懲罰を行う権限を内閣でなく両議院に与えている理由は何ですか。考えて書きなさい。

３
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下の言葉の中に、ある見方でみると一つだけ性格の異なるものがあります。それはどれ
ですか。記号で答えなさい。また、それ以外の言葉に見られる共通点は何ですか。説明
しなさい。

例題　〔ア．縄文　　イ．奈良　　ウ．鎌倉　　エ．横浜〕

ア 他はすべて都市の名前

問１　ア．江華島事件　　イ．二・二六事件　　　ウ．柳条湖事件　　エ．盧溝橋事件

問２　ア．清
きよ

水
みず

　　　　　イ．西陣　　　　　　　ウ．信楽　　　　　エ．有田

以下の文を読み、問いに答えなさい。

問１　昨年１０月、パレスティナの一部を実効支配しているハマスとイスラエルの間で起こった
武力衝

しょうとつ

突後、イスラエルが侵
しんこう

攻した「地区」はどこですか。名
めいしょう

称を答えなさい。

問２　昨年４月に、子どもの最善の利益を第一に考えた、「子ども真ん中社会」の実現に向け
て、設置された省庁は何ですか。名称を答えなさい。

４

５
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以下の会話を読み、問いに答えなさい。なお、文中の森村さんの発言を「森」、お母さ
んの発言を「母」、お父さんの発言を「父」と表記します。

森　先日、ニュースで見たけれど、明治神
じん

宮
ぐう

外
がい

苑
えん

が大規模な再開発を進めていて、以前、野球
を見に行った神

じん

宮
ぐう

第二球場も解体工事中なんだって。周りの森の木も伐
ばっ

採
さい

されてしまうのか
なぁ。なぜ東京都心なのにあの地域一帯は緑豊かなの？
父　現在の神宮外苑にあたる土地は、①明治時代、軍隊を訓練する練兵場で荒

あ

れ地
ち

だったんだ。
そこに、明治天皇の死去後、記念公園として、中央に絵画館と大きな芝

しば

生
ふ

広場、その周りに
公園道路をめぐらせ、西洋の流行を取り入れた現代式庭園を造ったんだよ。その時に全国か
ら献
けん

金
きん

や献木を受け、１０万人以上の勤労奉
ほう

仕
し

で民衆が造園工事に従事するなかで、１８２種、
約３万４５００本の植樹をしたんだ。今や東京を代表するイチョウ並木もその一部だったんだ
よ。外苑は建設中の１９２３年に起きた（　②　）で避

ひ

難
なん

所
じょ

になったこともあった。完成した
１９２６年に、景観を守るため周囲の開発を制限する国内初の「風

ふう

致
ち

地区」に指定されたんだ。
都心でありながら緑豊かな神宮外苑は、様々な人々が集

つど

う、憩
いこ

いの森としての役割を自然と
担
にな

うようになっていったんだな。そういえば、母さんとの最初のデートも神宮外苑だったな。

６

母　あら、そうだったわ、懐
なつ

かしいわね。ちなみに、外苑と同時に造られたのが内
ない

苑
えん

にあたる
明治神宮なのよね。明治神宮も外苑も建設時に１００年後を見

み

据
す

えて、自然豊かな森になるよ
う、色々な種類の木々をたくみに配置したらしいよ。
森　へぇ、１００年後のことまで考えて植樹されたなんてすごいね。
母　現在のイチョウ並木の写真からも木々が年月をかけて成長してきたのがわかるね。でも、
再開発の中で新野球場がこのイチョウ並木のそばにできることになって、工事で「根が切ら
れる危険性がある」って指

し

摘
てき

されているのよね。文化財保護にかかわる組織も、この再開発
の（　③　）の評価書には誤りが多いと指

し

摘
てき

しているんだって。環
かんきょう

境保全のためには詳
しょうさい

細な
調査を行い、樹木などの現状を正確に把

は

握
あく

する必要があるのだけれど、その調査方法に不備
があり、現状を正確に把握できていないんだって。
森　ある有名な音楽家も都知事に対して「目の前の利益のために先人が守り育ててきた神宮の
樹
き

々
ぎ

を犠
ぎ

牲
せい

にすべきではありません」と記した手紙を送ったんだよね。

現在のイチョウ並木（２０２３年１１月撮影）
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母　大規模な工事をするのに、計画の経
けい

緯
い

や内容などが工事に着手する直前まであまり明らか
にされてこなかった点や、住民参加の手続きがとられていない中で、都知事がこの事業を認

にん

可
か

した点などが問題となった。工事開始の際には、反対の意思を示すために約２６０名の人々が
手をつないで大きな輪になってその場所を取り囲むという抗

こう

議
ぎ

活動を実
じっ

施
し

した他にも、１６０

上の高木を伐
ばっ

採
さい

する計画も明らかになっているんだよ。
森　国際的な大きな試合が今よりもたくさん都心で開かれるようになって、しかも野球場の
上がホテルになれば試合観戦後に宿

しゅくはく

泊してのんびり過ごせるんだね。それに、高層ビルの
中に買い物を楽しめるお店もできたら便利になるね。こういった形で再開発が完成すれば、�
　　　　④　　　　という経済的な良い点も期待されるね！
母　そうね、そういった経済的な良い点も期待される一方で、周辺地域に与える悪い影

えいきょう

響も少
なくなさそうね。
父　その通り。周辺地域に与える悪い影響を心配したり、　　　　⑤　　　　ということに不
満を抱

いだ

いたりして、この計画に反対してきた地域の人々の気持ちはよくわかるな。それに、
都心でありながら緑豊かな憩

いこ

いの場所として、長い間、多くの人々が親しんできた神宮外苑
に、現代に生きる私たちが高層ビルを建て、貴重な都心の自然環境を未来の人たちから奪

うば

っ
てしまうことの意味をよく考えてもらいたい！
森　でも超

ちょう

高
こう

層
そう

ビルが建って、スポーツ観戦もショッピングも同じ場所で済ませられたら便利
じゃん。伐採の一方で植樹もされるんでしょ。自然への影響もそんなに深刻じゃないと思うけ
ど。今の神宮外苑がそうだったように、１００年後には立派な自然環境が整備されると思うよ。

名の住民がその認
にん

可
か

の取消を求める
裁判を起こしたんだって。
森　そもそもなぜ再開発することに
なったの？
父　この２種類の図をみてごらん。
　神宮外苑地区には、日本を代表す
る様々な競技場が集まる。これらの
中には老

ろうきゅうか

朽化が進んでいる施
し

設
せつ

もあ
るんだ。再開発の指針を定める東京
都は「世界大会を招

しょうち

致するにも、今
の設備は国際基準からみて不十分」
との見解を示している。計画案によ
ると、新しい屋内ラグビー場やホテ
ル併
へい

設
せつ

の新野球場を造り、ほかにも、
商業施

し

設
せつ

や会社の事務所が入る複合
ビルを建設する。総額３５００億円を
かけ、完成は１０年以上先という大
規模な再開発事業だ。この再開発で、
８３７本を植樹する一方、７００本以

複合棟Ａ
185㍍

ふくごうとう

複合棟Ｂ
80㍍

ふくごうとう

事務所棟
190㍍

じ む しょとう

新ラグビー場棟
じょうとうしん

国立競技場
こくりつきょうぎじょう

新野球場棟
じょうとうしんやきゅう イチョウ並木

なみ き

信濃町駅
しなの まちえき
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父　世界の都市公園にはそれぞれの文化や歴史、社会が色
いろ

濃
こ

く反映されているんだ。ニューヨー
クという都市の、世界で最も土地の価格が高い場所になぜ広大なセントラルパークが存在し
続けているのか、人々が安らげる緑の空間は、日ごろの健康維

い

持
じ

や災害時の対応に役立つだ
けでない、と父さんは思うんだ。⑥外苑に、再開発によって高層ビル群ができてしまえば、東
京という都市の魅

みりょく

力が低下するのは間
ま

違
ちが

いないだろう。

問１　下線部①について、この時代に成立した、２０歳以上の男子に兵
へい

役
えき

の義務を課した法令
を何といいますか。名前を答えなさい。

問２　空らん（　②　）にあてはまる出来事はどれですか。次の中から１つ選び、記号で答え
なさい。
ア．日比谷焼き討ち事件　　イ．東京大空襲　　ウ．戊辰戦争　　エ．関東大震災

問３　空らん（　③　）にあてはまる、１９９７年に制定された法律により義務付けられた、開
発による環境への影響を事前に調査、予測、評価することにより、環境を保全し環境破

は

壊
かい

を防止しようとする制度は何ですか。名前を答えなさい。

問４　空らん　　　　④　　　　には、国際的な都市として発展するうえで良い点があてはま
ります。その内容を答えなさい。

問５　空らん　　　　⑤　　　　には、環境保護の観点とは別に、計画段階から指摘された問
題点があてはまります。その内容を答えなさい。

問６　下線部⑥について、以下の問いに答えなさい。
（１） このようにお父さんが主張するのはなぜですか。地方都市の開発について書かれた以下

の文の内容をふまえ、神宮外苑の再開発についてどのようなことをお父さんは心配してい
るのか、説明しなさい。

　本来、日本の地方には城下町などの固有の歴史や、様々な地形に合わせた自然があり、
それぞれの特

とくちょう

徴を持った都市や町が存在していた。しかし、交
こう

通
つう

網
もう

が整備され、大型店
の出店の規制が解

かい

除
じょ

された２０００年代以降、地方都市の開発が進み、日本中の地方の大
きな道沿いに同じような大型ショッピングセンターが相次いで出店した。その結果、ど
この地方に行っても広い国道沿

ぞ

いに同じようなファミリーレストランや大型ショッピン
グセンターが立ち並ぶようになってしまった。

（２） 本文にみられる様々な論点をふまえて、神宮外苑の再開発をあなたはどう評価しますか。
解答らんの賛成、反対のいずれかに丸をつけ、そのように考える根

こん

拠
きょ

を２つ以上挙げて、
あなたの意見を述べなさい。




